
 
 
 
 
 
 
 

 
子どもたちが育てている朝顔の花が咲き、キュウリなどの野菜に大きな実が

なって、着実に暑い夏に向かっていることを感じます。今年度は、山口市内全

ての小学校の教室にエアコンが設置される予定で、本校においてもその工事が

進められています。コロナウイルスの関係で、室外機の入荷が遅れていますが、

リースのエアコンを付けていただくこととなり、少し長くなった１学期、そし

て、少し早めに始まる２学期には快適に学習することができそうです。 
とはいえ、梅雨の蒸し暑い日が続きます。また、大雨による被害等も心配な

時期です。学校でも、十分な指導をしていきますが、御家庭でも場に応じた対

応の仕方について、御指導をよろしくお願いします。 
 
      
「新しい生活様式」に留意した上での１学期の教育活動を紹介します。 

○ 避難訓練 

 ６月１９日（金）、地震発生を

想定した避難訓練を学年ごと

に実施しました。各教室で地震

から身を守る行動を取ったあ

と、津波に備え、体育館に避難

しました。 

体育館へは、「お（押さない）・

は（走らない）・し（しゃべらな

い）・も（戻らない）」の決まりに気を付けながら避難しました。 

 

○ 「しっ」でもどろう対策委員会 

外遊びから室内にもどる際の密集による感染予防、落ち着い

た気持ちで黙って清掃活動を行うこと、気持ちを切り替えて行

動することをねらい、保健委員会、整美委員会、生活安全委員会

が協力し、外遊びから黙って戻る「『しっ』でもどろう対策委員

会」の取組を行っています。 
○ 自問清掃 

学校全体で、「自問清掃」に取り組んでいます。「自問清掃」で 

は、黙って掃除を行うことにより、心の中にある「しんせつ玉   

（優しい心）、みつけ玉（好奇心）、 

がまん玉（強い心）」という三つの 

玉（心）を磨きます。 

６月２３日（火）には、放送によ 

り、全校児童が自問清掃について学  

びました。 

地域とともにある学校～コミュニティ・スクール９年目～  
よさが輝く学校～自分で考え行動する児童の育成～ 
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○ 雨の日の昼休みの過ごし方 

右の写真は、授業中の風景

ではなく、雨の日の昼休みの

様子です。 
屋外に出ることができな

いことから、３密を防ぐよ

う、教室の中で静かに過ごし

ています。 
  

 

 ６月２４日（水）、令和２年度第１回学校運営協議会を

開催しました。聞き慣れない言葉かもしれませんが、山

口県では、全国に先駆けて県内全ての公立小学校、中学

校、高等学校、特別支援学校等に学校運営協議会が設置

されており、この学校運営協議会を設置した学校のこと

を「コミュニティ・スクール」と呼びます。本校はコミ

ュニティ・スクールとなって９年目を迎えています。こ

れまでも、地域の団体代表や有識者、ＰＴＡ代表などの

委員で組織された学校運営協議会で、様々な視点からの

御意見をいただきながら学校運営を行ってきました。 

今後も、学校・家庭・地域が一体となって、より質の

高い教育を提供できるよう、学校運営や必要な支援に関

して協議をしていきます。 

イラスト出典：山口県教育庁義務教育課Ｗｅｂページ掲載資料 

「啓発リーフレット『地域とともにある学校って？－お答えします－』」より 

「新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金・支援金」について 
 
文部科学省から周知依頼がありましたのでお知らせします。 

以下の助成金・支援金の申請期間と支給額が変更されました。詳細につきましては、厚生労働

省ホームページにて御確認ください。  

○ 小学校休業等対応助成金    

子どもの世話を保護者として行うことが必要となった労働者に対し、有給の休暇（労働基準

法上の年次有給休暇を除く）を取得させた事業主への助成金  

○ 小学校休業等対応支援金（委託を受けて個人で仕事をする方向け）    

子どもの世話を行うために、契約した仕事ができなくなった個人で仕事をする保護者への支

援金  

（参考）厚生労働省ホームページ 

 ・新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金 

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/koyou/kyufukin/ 

pageL07_00002.html  

・新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応支援金 （委託を受けて個人で仕事をする

方向け） 

     https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_10231.html 

学校運営協議会を開催しました。 


